



**Unterm Sonnensegel: Kinder sollten derzeit trotzdem nur eingecremt und mit Kopfbedeckung nach draußen.**

FOTO: KUNZ

## SONNIG

# Segel überm Sandkasten

Im März war's, als die Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz zum besonderen Termin bei der Albert-Schweitzer-Kita in Süd eingeladen hatte. Der Grund: Der Auftakt des „Sun-Pass“-Projekts, bei dem Kindertagesstätten für ihr Engagement in Sachen Sonnenschutz ausgezeichnet werden. Neben der Schweitzer-Kita waren es die BASF-Krippe „Lu-Kids Nord“ (Pfungstweide) und die Kita Von-Weber-Straße (Süd), die die Plakette erhalten haben. Damals gab es auch den Spatenstich für ein großes Sonnensegel im Wert von 6500 Euro, das die

Firma Planex gespendet hat. Im März war's aber so saukalt, dass die Kids in Winterjacken und Wollmützen eingemummelt auf dem Außengelände unterwegs waren. Die Sonne hat nun endlich beschlossen, ihren Job ein bisschen ernster zu nehmen. Da passt es bestens, dass die Schweizer-Kita bei ihrem Sommerfest vor Kurzem das fertig montierte Sonnensegel präsentieren konnte. Kita-Leiterin Ilona Künkel freut's, denn bislang hatten die Erzieherinnen nur schwere Schirme, um den Kleinen Schattenplätze zu bieten. Die sind einer von mehreren Punkten, die für den „Sun-Pass“ zu erfüllen sind. Übrigens werden noch Kitas und Sponsoren gesucht. Infos dazu gibt Sören Vitic, Telefon 0621/578572 oder per E-Mail: [svitic@krebsgesellschaft-rlp.de](mailto:svitic@krebsgesellschaft-rlp.de). (unn)